

# *Instan a la paz las mujeres bolivianas*

---



La Paz, 6 nov (RHC) La Alianza de Mujeres por la Revolución (AMR) en Bolivia condenó los hechos de violencia, de racismo y odio que acontecen en diferentes ciudades del país por parte de grupos opositores.

Denunciaron los últimos acontecimientos ocurridos en el departamento de Cochabamba, donde mujeres se minimizaron para pedir paz, pero, lastimosamente fueron violentadas y atropelladas, madres con sus niños, indígenas que estaban de pollera, han sido objetos de racismo.

Al menos tres campesinas fueron retenidas y tomadas como rehén y llevadas a un lugar desconocido de la ciudad cochabambina, por un grupo de motociclistas, de la denominada Resistencia Cochala, relacionados con la Comunidad Ciudadana.

Los autodenominados motoqueros realizan patrullajes por diferentes zonas de ese departamento boliviano, obligan a mantener los bloqueos y agreden con actitudes racistas a mujeres de pollera o de condición humilde.

Un video que circula por las redes sociales resalta a las mujeres de pollera rodeadas por hombres con palos mientras un malhechor dice no se preocupen ya las hemos agarrado.

Pensamos que no podemos vivir bajo asedio, por eso llamo a las mujeres que están confundidas al lado de la violencia, del racismo, de la discriminación, del fascismo que se unan a nosotras para luchar por la democracia, pues solo queremos paz.

'Somos un grupo de mujeres indígenas, trabajadoras, gremiales, artesanas que queremos trabajar porque muchas somos padre y madre y vivimos al día', destacó.

Para denunciar todos esos abusos está programado para el viernes una movilización pasiva de bolivianas para pedir paz, no a la violencia, en defensa de la democracia, del proceso de cambio y apoyar al presidente Evo Morales.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/206874-istan-a-la-paz-las-mujeres-bolivianas>



**Radio Habana Cuba**